
Aus der Gemeindeversammlung vom 24. Juni 2024

Jahresrechnung 2023 einstimmig genehmigt

Die Gemeindeversammlung hat dringliche und gebundene Nachtragskredite von insgesamt CHF 8'179'416.62 zur Kenntnis genommen und ordentliche Nachtrags- und Zusatzkredite von CHF 188'344.18 beschlossen. Bei einem Aufwand von CHF 62'046'173.26 und einem Ertrag von 63'675'936.30 schliesst die Erfolgsrechnung mit einem Ertragsüberschuss von CHF 1'629'763.04 ab. Nach zusätzlichen Abschreibungen von CHF 29'731 beträgt der Ertragsüberschuss noch CHF 1'600'032.04, was zu einer Erhöhung des Eigenkapitals auf CHF 39.76 Mio. führt.

Die Investitionsrechnung weist Ausgaben von CHF 6'107'347.65 und Einnahmen von CHF 423'892 aus, was Nettoinvestitionen (Verwaltungsvermögen) von CHF 5'683'455.65 ergibt. Die Bilanzsumme beträgt CHF 81'633'024.92.

Die Spezialfinanzierungen weisen einen Aufwandüberschuss bei der Feuerwehr von CHF 19'605.37 und bei der Abwasserbeseitigung von CHF 7'497.20 aus. Ein Ertragsüberschuss von CHF 118'619.30 resultiert bei der Wasserversorgung und von CHF 27'171.66 bei der Abfallbeseitigung.

Teilrevision Gebührentarif grossmehrheitlich genehmigt

Die Tarifänderungen betreffen die Bereiche Einwohner- und Finanzwesen sowie die Spitexdienste.

Schülerinnen und Schüler, Studentinnen und Studenten, Rentnerinnen und Rentner sowie Personen mit Aufenthalt in einer Institution sind für die Verlängerung der Aufenthaltsdauer und hinterlegte Ausweispapiere von Gebühren befreit. Mit dem Wegfall der Kontrollmarken («Hundemarke») wird die Gebührenabgabe an den Kanton hinfällig und damit einhergehend auch die kantonale Mahngebühr von CHF 50. Bei den Spitexdiensten wird aufgrund von geänderten Rahmenbedingungen das Angebot der Fusspflege eingestellt.

Vergabe Abfallentsorgung einstimmig genehmigt

Der Auftrag für den Transport und die Entsorgung von Kehrlicht, Papier, Karton und Grüngut wurde im Submissionsverfahren an die Reusser Transporte AG, Biberist vergeben. Aufgrund des Auftragsvolumens von CHF 1'820'958 über die Vertragsdauer von 5 Jahren, ist gemäss Submissionsgesetz die Gemeindeversammlung die abschliessende Entscheidungsinstanz.

Aktuelles

Die Gemeindeversammlung wurde informiert, über

- das zukünftige neue Logo der Einwohnergemeinde Zuchwil
- die Stabsübergabe infolge Pensionierung in der Leitung der Abteilung Soziale Dienste von Fredy Nussbaum zu Cennet Kurt
- den öffentlichen Mitwirkungsanlass zum Altersleitbild, welcher am Mittwoch, 19. Juni stattgefunden hat und Eingang in das Altersleitbild und seine Umsetzung haben wird
- die bevorstehende 1. Lesung der Ortsplanung im Rahmen der öffentlichen Gemeinderatssitzung von Donnerstag, 27. Juni 2024, 18.00 Uhr, im Gemeinderatssaal.

In die Ortsplanung sind auch die Ergebnisse aus der Studie zur «Zentrumsentwicklung» eingeflossen, welcher die Motion «Kauf Postgebäude, GB Nr. 1605» zugrunde liegt

- die Neugestaltung der Hauptstrasse, die sich im Eigentum des Kantons befindet und von diesem federführend schon im Jahr 2026 saniert und verkehrsberuhigend gestaltet wird. Diesem Strassenbauprojekt wiederum liegt das Postulat «Tempo 30 auf der Hauptstrasse» zugrunde.

Die nächste Gemeindeversammlung findet am Montag, 9. Dezember 2024 statt.